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MI PADRE DIOS NO ESTÁ AFUERA, SINO ESTÁ DENTRO DE TI, YO TAMBIÉN, YO ESTOY DENTRO
DE TI, YO VIVO DENTRO DE TI. ES POR ESO QUE SÉ DE VOSOTROS TODO. ¿QUIÉN DE VOSOTROS

PODRÁ PASAR DESAPERCIBIDO DE MI PRESENCIA? YO OS TE DIGO, NADIE, NADIE, MIS BIEN
AMADOS, PORQUE VIVO DENTRO DE TI.

[20110904] Hermanos míos, bienvenidos sean vosotros, bienvenidos a mi redil, bienvenidos a mi
refugio, bienvenidos amados míos. Yo les bendigo en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi
Hijo, en el nombre de mi Espíritu Santo, les envuelvo con este rayo de luz que Yo estoy emanando a
este punto, a vuestras mentecitas, a vuestros corazones. Hoy es el momento, el momento de que
cada uno de vosotros reflexione y se crean como espíritus reales, espíritus vivos que son. Es el
momento y el tiempo que vosotros razones y comiences a devolver paso a paso el lado negativo
que vosotros hicieron, ese lado donde están participando vosotros, ese lado dónde estáis lo cual
quisierais que las cosas no fueran así como hoy las ves.
Es el momento que te des cuenta que eres el emanador de todo tu alrededor, de todas tus cosas, que
todo lo que ves ha salido de ti y también de lo que escuchas, de lo que sientes. Esto son energías
tuyas y están vivas y te están dado lo que así vosotros hicisteis. Hoy te has quejado de todas las
cosas que no quieres, pero las tenéis, son tuyas y tienes el compromiso de cambiarlas, de regresarlas
al origen celestial; tienes el compromiso de darle, de poner en este mundo tierra las cosas sagradas
que las han trasformado en todo aquello negativo, de esto negativo te digo, es: el no puedo, no
soy, hay pobreza, hay matanzas, hay guerras, hay terremotos, hay ciclones, el mar se salió de su
cauce. De todo esto es de lo que les estoy hablando, porque esto es tuyo, vosotros hombres los han
hechos porque tienen el poder y han tenido la capacidad de hacerlo. Nadie más ha hecho esto, solo
vosotros mimos lo han hecho y ven lo que han hecho. Y te has hecho el no sabio, porque decís: no
sé de dónde viene, no sé quién los ha creado y hablas de un Dios fuera, de un Dios que allá afuera
no existe, porque el Dios Verdadero existe, rige en tu corazón, rige en lo más profundo de tú que
eres SER, ESPÍRITU.
Amados míos, pues hoy tienen el compromiso por el amor de este universo cambiar, de este
universo ver cosas nuevas, es de tu conciencia ver cosas nuevas, como te dije y te digo, opulencias,
amor, paz, bendición, ternura, igualdad. Es todo esto, es la originalidad de aquello contrario que
estás viendo y viviendo en vuestro alrededor. ¿Sí lo van entendiendo, verdad? Porque de cierto os
digo, esto es tuyo y es para ti y esto que os traigo para ti, esto lo estoy sacando, lo estoy
desenterrando del fondo de tu conciencia, de tu SER; de ahí, porque ahí está todo, ahí está todo, no
tenéis nada qué buscar afuera. Porque Yo os te digo que afuera no hay más de lo que vos mismo has
hecho. ¿O creen vosotros que hay más? Yo os les digo que no, afuera solo está lo que vos han
hecho. ¿Y qué han hecho vosotros? Pues al amor lo convertiste en desamor, pues desamor ves en tu
tierra y aún te ves a ti mismo; a la riqueza, que es la opulencia, la cambiaste y la hiciste pobreza y es
lo que ven. Y así todas las cosas que os ves, que os sienten, que os escuchan, todo esto vos lo
cambiaste. Pues por eso os digo, tienen, por el amor, la obligación de cambiar las formas que os
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tienen en su conciencia. Cambien pues, mis bien amados, pero cambien de verdad, porque de lo
contrario no podrán ver sus propios milagros, o sea sus propios cambios, no podrán ver algo más
que vosotros quisieres, porque eso no viene de afuera, sino viene de dentro del corazón central de
cada uno de vosotros. Pues cambien, pues, mis bien amados.
Procura vivir dentro del amor, dentro de la paz, dentro de la justicia, procurad vivir en esos mundos
sagrados y desde ahí no será pesado el mundo como vos lo crees, como vos lo dices, no. Vosotros
son el poder, vosotros son todo porque eres el hijo del Padre, mi Padre Dios no está afuera, sino
está dentro de ti, Yo también, Yo estoy dentro de ti, Yo vivo dentro de ti, pero vosotros me han
guardado muy profundamente. Es tu creencia que Yo no puedo ver todo lo que haces, no estoy en
el cielo, ni estoy debajo de la tierra, solo estoy dentro de ti. Es por eso que sé de vosotros todo, sé
de vosotros todo. ¿Quién de vosotros podrá pasar desapercibido de mi presencia? Yo os te digo,
nadie, nadie, mis bien amados, porque vivo dentro de ti. Un día no muy lejano vas a entender todo
esto de lo cual Yo les estoy diciendo, un día no vas a hablar mal de Mí, no vas a hablar mal de Mí,
harás como Yo Soy y me habrás de comprender dónde Yo Soy contigo.
Vengo a buscarles, vengo a buscarles, a vosotros he venido siempre, desde todas mis venidas, desde
todo mi recorrido en la faz de esta tierra os he venido a buscarte, ya que vosotros en tu mundo de
experimentación has experimentado tantas cosas y te has perdido, desde miles de años se han
perdido vosotros, perdido vosotros porque habéis creado el mundo irreal, el mundo de ignorancia,
el mundo donde te escondisteis, pero no puedes salir de ahí. Pero desde hace miles y miles de años,
he venido en busca de ti, porque para eso me dejó el Creador, para eso me dejó el Creador puro y
limpio y exacto, para Yo recordarte en tu momento de agonía, en tu travesía, Yo recordarte que
este es el camino.
Pues Yo a vosotros os digo, como os dije en aquellos tiempos, Yo Soy el Camino, la Verdad y la
Vida. Pero, en verdad, les digo a vosotros, que lo viváis repitiendo, que hagáis tuya esa verdad, que
ya no la veáis por fuera, sino la veáis en tu conciencia, en TÚ SER la puedas mirar y ahí puedas
recordar que tú eres el Creador, el hacedor de todas tus cosas que están a tu lado. Hoy viven más las
desgracias en tu vida, vive el desamor, vive la pobreza, vive todo lo que vos sabéis; eso es lo que
hiciste tan fuerte que hoy trabajo te está costando salir, poderlo cambiar, volverlo a su estado
original de la vida. Pero eso es lo hermoso para un SER que se somete a su propia investigación y
logra saber que él es el poder y la gracia y todo lo que os crea.
Pero hoy les encuentro hundidos, les encuentro dentro de esa esfera oscura y hoy vengo a sacarles,
como he venido tantas veces y no me has escuchado, no me habías querido escuchar, no me habías
querido entender, no me habías querido atender y seguiste en tu mundo, porque era tu mundo de
experimentación. Y vas sintiendo poco a poco el fondo en las cosas donde estáis, que aquí estoy Yo,
tu parte santa, tu parte perfecta para los días, tus tiempos, porque así lo dejaste para los tiempos de
tribulación en ti, Yo estuviera para sacarte, levantarte otra vez y puedan los ojos de tu SER ver que
eres el poder en acción. Y, en verdad, sigo estando como en todos los tiempos, porque no me he
ido a ninguna parte, no he partido nunca a ningún lado. ¿Pues dónde están vosotros? Yo mismo os
dije en aquellos tiempos, en verdad, el corazón está donde está tu tesoro; y vosotros para ver mi
tesoro y vengo a pasarles por el crisol para que brillen como el astro sol.
El que tenga oídos para oír oiga, os dije y digo hoy, el que tenga mente para entender entienda lo
que Yo en este instante les estoy dando. Es pues, que este momento es el tiempo, es el momento
justo y exacto para renovar vuestras vidas, para transformar todas las cosas que vos quieren
transformar. Porque vosotros SERES, les digo SERES encarnados, no quisieran más la pobreza, no
quisieran más la injusticia, no quisieran ya más las matanzas, las violaciones, las injurias, no quisieran
más de esas cosas; pero esas cosas no se irán, no serán destruidas al menos que sea por ti mismo.
Porque tú, que eres hombre, los hombres son los que han hecho estas leyes sobre la tierra, nadie
más, mis bien amados. ¿Lo están entendiendo? Porque, en verdad, pues he venido a hacerles
reflexionar en este momento de todas las cosas. Y Yo os les digo, jamás se les ha ido el poder, jamás,
siempre han actuado. Ahora verás que donde has invertido tu poder es en el lado opuesto, es en
todo lo que les comenté en donde están viviendo. Y se lo vuelvo a decir, vosotros han invertido
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vuestro poder, lo han convertido en palabras, como: el no puedo, soy pobre, los castigo vienen, las
enfermedades están. En todo eso tenéis invertido tu poder y no veis nada más de lo mismo.
Ahora recapacita, os les digo, recapaciten y no culpen más a nadie de las tragedias que están
sucediendo en ti y en este mundo. Tienen que ser responsables vosotros, porque tenéis que lograr
comprender que eres el responsable y que eres porque eres vos el Creador de vuestros entornos, eres
el arquitecto de tu propia vida. ¿Lo vas entendiendo y lo vas aceptando? Pues no vengo a darte
historias, solo vengo a hablarte de ti, solo estoy cara a cara contigo, solo estoy transformando tu
interno, tu conciencia, tu mente, solo estoy haciéndola comprender que son los creadores de todas
las cosas que os acontecen con vosotros y en este universo. Ya vosotros no hablen más de nada, no
culpen más a nadie, no blasfemen, no hagan nada de afuera, porque vosotros sabes que todo eres tú
y que de acuerdo a vuestros hechos son las recompensas que vosotros ya tienen. Así le dije a mi
amado Pedro en aquellos tiempos, cuando él me preguntó de las cosas, cuando Yo le comparé de las
frutas, que así como las frutas, como los árboles, es el hombre y tienen lo que han sembrado,
disfrutan las cosechas. Así exactamente estás siendo en estos momentos, vosotros viven lo que han
realizado. Unos hermanos dirán que en este tiempo son buenos, pero nada más ven este tiempo, no
creen, no saben que han vivido muchos tiempos atrás y que de aquél tiempo es su vida de hoy.
Deben comprenderse, aceptarse y seguir cambiando más y más, seguir cambiando las cosas a este
lado positivo de la vida.
Hermanos y hermanas, solo falta que lleguen a comprenderse como el SER en este cuerpo hoy,
como el SER haciendo las cosas, como el SER que ha hecho las cosas. Porque os les digo, este estado
donde vives, el estado mental, esta conciencia, esto es parte del pasado, de lo que una vez quisiste
vivir y hoy lo estás viviendo. Ahora solamente trabaja, trabaja con vosotros mismos aceptándose
que son los creadores de todos vuestros entornos en esta vida y continúen modificando, continúen
transformando las cosas, porque ya no tenéis que hacer más. ¿O que van hacer? ¿Van hacer el agua?
¿Van hacer el sol? ¿Van hacer la luna? ¿Van hacer los mares? ¿Van hacer los animales? ¿Qué es lo que
van hacer? ¿No todo está hecho ya, pues? Lo único es que vosotros lo han cambiado, lo han
transformado como lo sientes, como lo ves, como lo oyes, como lo caminas, como lo saboreas.
Éstos son los cambios que le has dado vosotros, que has dado y que estás manifestando en este
universo. Por eso os les digo, tenéis la obligación amorosa de poder que cambiarlo todo y ver un
mundo, ver hasta un paraíso, ver un paraíso estando en tu cuerpo mismo, aquí en esta carne y
viviendo felices. Pero sus prepotencias, sus egos, todo, lo que está detrás de la verdad y en lo que
vives es lo que te hace no estar conmigo hoy y siempre.
Benditos sean, y si están entendiendo, porque esto es para ti, es para ti, es para que reflexiones ante
la vida cómo es el mundo, quien le ha puesto todo al universo y el porqué de las cosas. Espero que
vosotros ya no veáis como ven tus hermanos, que se paran a querer ver o escuchar o sentir a algo, a
alguien que les pone, quien les quita, quien les manda. Ya espero que en vosotros ya no exista
aquello, porque nunca lo encontrarán, porque todo eres tú, todo eres tú mismo. Como ven
vosotros, no te vengo a hablar de historias, no te vengo a filosofar, solo vengo a hablar contigo,
hacerte consciente de tu mundo, hacerte lo que eres, el real, el punto exacto de todas las cosas. Solo
vengo a decirte que eres el poder, porque lo son, son el poder, pero solamente lo habéis utilizado tu
poder en el no poder, solo esto han hecho, por eso, eso es lo que ven, eso es lo que están viendo y
eso es para vosotros.
Yo Soy tu rescatador, Yo Soy tu refugio, Yo Soy tú luz, Yo Soy tu vanguardia, Yo Soy el que Yo Soy,
Yo Soy, mis bien amados. Y vengo a reprenderte y a reprender a vuestros lados negativos, a vuestras
vidas que vosotros han hecho, vengo a reprenderles para que no vivan más contigo y no estén más,
si están es para que vosotros podáis cambiarlas y ambos estén cambiando. Sigue meditando contigo
mismo, no veas hacia afuera, no queráis saber nada de afuera, no preguntes afuera, pregúntate a ti
mismo dónde estás, créete que eres el poder, cree que eres la gracia aquí, cree que eres el pequeño
Dios y que has hecho de todos tus entornos, lo que ves, lo que escuchas, lo que sientes, cree que vos
eres el Creador, entonces cuándo estés ahí, estás conmigo.
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Benditos sean, deben vosotros calmar vuestras angustias, deben apartarse de la prepotencia, porque
esto no les deja sentirme, no les deja escucharme, no les deja razonar. Sálganse de la prepotencia,
sálganse del odio, sálganse de la avaricia, dejen de fomentarla, ya no le den crecimiento a todo ello,
ya que vosotros son los que le dan el crecimiento, nadie más. En aquellos tiempos que estuve, en
aquellos dos mil y tantos años, Yo pude y se hablaba todavía de un Satanás, de un Diablo, era el
momento de hablar de un Diablo, porque esa era su estatura de comprensión, pero hoy ya no les
vengo hablar de un Diablo, les estoy hablando a vosotros, ya no vengo hablarles de que el Diablo
os les ha tentado de todas vuestras fechorías que han hecho, porque vosotros han hecho tantas
fechorías en vuestras vidas y que habéis culpado todavía a alguien y Yo les digo no, no hay Diablos,
solo están vosotros, solo están vosotros, hermanos míos, y a vosotros vengo a enfrentarme por el
amor divino a que vosotros cambien, porque son vosotros los Diablos, no más. ¿Me entienden? ¿Me
entienden, queridos hermanos? Vosotros, hoy, son los Diablos. ¿Y sabéis por qué os digo? Porque
todo el que está en contra de la verdad, de la justicia, en contra de la opulencia, este es el Diablo;
todo aquel que haga la maldad, todo aquél ser depravado ocupa ese rango, esa escala de Diablo. Es
ofensiva para vosotros la palabra, mis bien amados.
Pero de cierto os digo, que vosotros te acordáis cuando Yo le dije a mi amado Pedro que Diablo
era, porque me estaba tentando, porque estaba apartándose, queriendo apartarme del camino
donde estaba tarazado Yo con vosotros. Y vosotros son Diablos, porque te has rebelado contra la
verdad, contra la justicia, porque solo has hecho la pobreza y eso es lo contrario de la Ley Divina.
Han hecho la enfermedad, han hecho todas las partes horrorosas y están haciendo las enfermedades
más grandes de vuestras vidas. Y de ello es a lo que Yo vengo y he venido siempre, a quitarles de
ahí, a hacerles entender que eres el Hijo del Padre y habéis nacido de Él y eres nacido de Él, por lo
tanto eres el pequeño Creador de tu mundo y lo han hecho todo.
Hoy no se creen poderosos, aun siendo no se creen, y aun el que se cree, lo cree en el lado adverso
de la vida y lo ejecuta de ese lado. Todos vosotros han ejecutado el poder en el lado adverso de
vuestras vidas, aun aquí, aun en vuestras cosas, las tierras no dan frutos, los árboles ya no dan, las
plantas ya no dan y todo cuanto es vosotros lo han hecho, ¿O dirán vosotros que es Dios quien les
ha mandado esto? Vosotros son los hacedores de eso, tienes el poder como lo han tenido siempre,
hoy para cambiar las actitudes, los personajes y todo lo que han hecho vosotros. Vosotros teniendo
una ropa puesta, solo ven una ropa puesta, pero Yo veo muchas ropas puestas, porque son tus
disfraces que ocupáis. Todo esto es lo que Yo os les digo que es tuyo y así les digo a vosotros, a
todos vosotros les digo esto y a toda la entidad humana también les digo esto para que entres y te
avergüences de ti mismo y puedas ver la otra cara de la verdad y comiencen a trabajar. Porque hoy
solamente has usado una máscara y siguen usando las máscaras. ¿No se acuerdan cuando os dije,
pues, en aquellos tiempos, cuando les dije a todos, no sean como tumbas blancas por fuera, pero
dentro llenas de podredumbre, les dije? Lo mismo os digo hoy, porque no ha pasado el tiempo,
porque bien os dije en aquellos tiempos, todo pasará, menos mi palabra, menos mi palabra, os dije;
pues ésta no ha pasado. ¿O crees vosotros que ya pasó?
Benditos sean vosotros, hermanos míos, Yo derramo sobre vosotros esta luz incandescente, esta
llama dorada, esta llama violeta, para que arrastre, para que quite los lastres de vosotros que han
traído y que tienen, para que os les quiten los disfraces que os venís disfrazados y se queden en la
autenticidad de este momento. Benditos sean y Yo hasta aquí les dejo este mensaje, este mensaje que
es salido de tu corazón, de tu vida, porque todo esto que os les he comentado y he sacado a la luz,
es lo que está guardado muy dentro de tu corazón. ¿Me están escuchando? Pues en verdad, esto es
tuyo, todo este es tuyo, todo esto es lo que os vengo a sacar, a desenterrar de lo más interno de tu
SER.
Amados míos, pues Yo les digo, hasta siempre y para siempre, porque es que nunca me he ido de
vosotros, es que nunca he estado lejos, siempre he estado contigo y siempre estaré contigo, siempre
estaré hasta que me integres de nueva cuenta contigo mismo. Por eso os te digo, para siempre, mis
bien amados, para siempre.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


